

# みんな

## よくなれ

令和五年九月二十五日発行

29回生通信  
第23号

### 附属の王者たちII

「附属の王者」と題して、前号で運動部の活動を紹介しました。今号は、そのつづきです。前回紹介できなかった運動部と文化部の全てを紹介いたします。紹介は五十音順です。

どの部も29回生が中心となって活動しています。学年通信は、みなさんの活動にエールを送ります。みなさんの活動が来春の大会や文化祭での優れた成果に繋がることを願います。

まだまだ先は長いように見えますが、意外と短いともいえます。これから半年余りすると、みなさんは部活動から引退をします。ですから、高校生としての部活動ができる期間は案外短いのです。部活動ができるこれからの期間をキラキラと輝いて過ごしてください。

部活動を頑張ってください。そう書いていながら、矛盾することを書きます。ぜひ勉強も頑張ってください。

「二兎を追う者は一兎をも得ず」ということわざがあります。日本語辞典には、「同時に二つの物事をしようとする」と、二つのうちのいずれもが成功しない」と書かれています。部活も勉強も両方は無理だ。そんな思いから、今は部活動に専念し、引退してから勉強を始める。そう考える人がいますが、そういう人は引退してから勉強はしません。部活動をしながら勉強も頑張っている人が、引退後にさらに勉強に頑張れるのです。ですから「二兎を追う者のみ二兎を得る」の精神で取り組んではどうでしょうか。

ただし、次のような現実もあります。超進学校として有名な灘、甲陽学院、白陵高校などでは、二年生の秋に部活動を引退します。天下の秀才たちは、早々に部活動に見切りをつけ、受験勉強に専念しているのです。半年も早く受験勉強を開始するともいえます。29回生の中にも勉強に専念しようとする人が出てくるのは自然なことです。

部活動を続ける。引退をする。ともに人生の選択の一つです。どちらが正しいということはありません。どちらを選択しても、ひたむきに努力をするならば、どちらを選んでもきつと正解（成功）を手にするのだと思います。

さて、部活動をしている人は、好きなことを自ら選んでしているのですから、運動部にしろ、文化部にしろ、その活動は楽しみであつたり、気分転換になったりする一面があるはずですよ。

附属の王者たちには、部活をしていながら大業も合格できたという成功体験をぜひ手に入れていただきたいと願います。



### バドミントン部男子

- 部員 ◎渡辺拓心 ○蛭子航樹 大塚和々成 鏡翔乃介
- 熊橋拓海 森佳月 森田力円

#### 目標に向かって

主将 三組 渡辺 拓心 さん

バドミントンは、男女がともに活動しています。普段の部活動では、基礎的なステップや基礎打ち、ノック練習からシングルスやダブルスで、試合形式での練習までしています。部員みんなは真面目に練習に取り組み、楽しむことは楽しんでメリハリをつけています。また、バドミントン部の目標は部員全員で練習をがんばって、大会で良い結果を残すことです。



### バドミントン部女子

- 部員 ◎相原美南 ○井上珠里 馬場美翔 尾形京香
- 荻野美咲 尾崎梨乃 小田茉渚 川崎絢未
- 國重彩花 西塚いづみ 古田有希

#### 大会に向かって

主将 一組 相原 美南 さん

バドミントン部は、月・水・木の週三回活動しています。アップから基礎打ち、部分練習など、日によってメニューを変えて練習を行っており、先輩、後輩の壁を超えて、切磋琢磨しながら大会に向けて頑張っています。部活としての目標は、良いところも改善すべきところも声を掛け合い、コート、シャトルなどの共同で使っているものを含め、みんなで部活をしていることを忘れずにメリハリのある部活にすることです。



### バレーボール部男子

- 部員 ◎藤井秀樹 ○南勇希 木山翼
- 田路祐大 西山晟叶

#### 前よりさらに強く

主将 二組 藤井 秀樹 さん

僕たち男子バレーボール部は、人数は少ないですが、部員のみんながバレーに対する意識を高く持って取り組んでいます。現在は、県大会出場を目標に活動していますが、近い大会では、九月末の春高バレー予選です。残り一か月を切っているので、本格的に気合を入れ直して取り組んでいきたいと思っています。インスタライブで試合の動画が見られるので、県大男バレーのインスタもフォローしてください。



### バレーボール部女子

- 部員 ◎山本ひな ○進藤結以 小林衣織 田路悠華
- 古川桜羽

#### 新生☆バレー部

主将 四組 山本 ひな さん

女子バレーボール部は「えがおくメリハリ・一致団結・積極的に行動」をモットーに練習に励んでいます。バレー部は、練習以外では部員がそれぞれ個性を発揮して、とても楽しい雰囲気チームです。練習中はメリハリをつけ、技術が上達していくように頑張っています。みんな意見を出し合いながら、良いチームを作っていけたらと思います。九月に西播大会があるので、一つでも多く勝てるように頑張ります。



### 陸上競技部

- 部員 ◎吉田朱利 ○藤田湧喜 井上陽登
- 大前響輝 小松暖 正野心愛 高松航大
- テルファ琉偉 中村亮介 深澤莉緒 廣島唯楓
- 前田風牙 溝川優

#### 一意専心

主将 二組 吉田 朱利 さん

陸上競技部です。短・長距離のみならず、跳躍・投擲など各方面で自らのベスト更新に向けて日々練習に取り組んでいます。夏は30℃を超え、冬には0℃を下回る厳しい条件下で頑張っています。補習などでなかなか全員がそろいう機会がなかったり、練習も個々であるため協調性が足りないと言われたりもする私たちですが、どの部よりも一番仲が良い自信があります。今後の陸上競技部の応援、よろしくお願います。



### 文化部の紹介

文化部の部長にも、活動内容を紹介してもらいます。また、活動日と活動場所は次の通りです。

部名	活動日	活動場所
ESS部	月木	・物理班 ・天文班
音楽部	毎日	LL教室 茶道部
華道部	木	音楽教室 茶道部
(自然科学部)		家庭被服
・生物班	毎日	美術部 文芸部
		放送映像文化
		生物教室
		月水金
		月水木
		月
		月木
		月水木
		物理教室
		理科講義
		書道準備
		美術教室
		書道教室
		放送室

## E S S 部

部長 一組 尾崎 志帆 さん  
 部員 ◎尾崎志帆 ○早川静香 黒田麻友 長瀬万紀  
 山本麗奈 福田優奈 丸山瑞誉

### Enjoy our club activity

普段私たちはゲームをしたり映画を観たりしています。文化祭前には劇の準備や練習もします。only English です。難しそうだと思うかもしれませんが、Dont worry! とても楽しく英語と触れ合えます。ALTのトリスタン先生も一緒に活動しています。また、私たちはどこかの大会に参加してみたいとも考えています。もしESS部に興味のある人、もつと英語に触れたい人、LL教室で待っています！Join us!!



## 音楽部

部長 四組 小林 心優 さん  
 部員 ◎小林心優 坪田侑隼

### 演奏会に向けて

音楽部は中学生と高校生の合同で活動しています。合同で活動しているので、授業が終わる時間が異なる日もあり、一緒に合わせる事が少なくなってしまう。その分合奏がある日まで個人練習や何人かで合わせてみたりしています。音楽部が演奏する機会は、文化祭、オーブンハイスクールなどで、私たちは聴いてもらう人に少しでもいい音楽を届けることができるように練習しています。



## 華道部

部長 一組 福本 愛 さん  
 部員 ◎福本愛 ○米本春樹

### 華道部はこんなかんじ!

私たち華道部は、月に二回ほど家庭経営室でおしゃべりしながら意外とにぎやかに活動しています。華道の先生がお手本を生けてくださったのを見て技術や型を覚えながら、剣山に挿しては抜き挿しては抜きを繰り返します。たまに「無理ー!」と叫んだりもしますが、満足のいく作品ができた時にはすごくうれいのです。

入学式や卒業式のお花も生けていますので、やりがいもあります。ぜひ今からでも入部してください。



## 自然科学部

部長 二組 瀧川 夢人 さん  
 部員 ◎瀧川夢人 【生物班】○富谷琉成 【物理班】○森田力円  
 【天文班】○中井翔一朗 市原康士郎 片岡庵 佐野正悟 千古紘人  
 原田朱馬 坂東倫成 米本春樹 矢村悠翔 渡辺幹太

### 自然科学部は実質三つの部活!!

僕は自然科学部の部長になりました!が、僕の事はそんなにありません。なぜなら自然科学部には三つの班があり、実質三つの部活が一つの部活を名乗っているようなものだからです。僕はその三つの班のまとめ役と言えれば聞こえが良いのですが、当然各班に班長がいて、僕が各班を引っ張っているわけはありません。自然科学部長の仕事は三つの班に情報の伝達をすることなどです。つまり、三つの班は独立して活動しているということです。



## 茶道部

部長 三組 小林 真紀子 さん  
 部員 ◎小林真紀子 ○矢巻朋佳

### 超ホワイトな部活です!

茶道部の活動は「ねーだろ」と思ったそのあなた。実は、月一か二だった活動日が週一に増えたんです。今年は夏休みに高校生茶会や和菓子作り体験もあり、とても楽しかったです。昨年はこの人数で部活動は厳しいなと思っていましたが、一年生がたくさん入部してくれたので、部活がワイワイできてうれしいです。一服30秒で点(た)てるなんて余裕だぜ、って方はぜひ茶道部に来てください。アットホームな部活なので。



## 美術部

部長 三組 西面 妃奈乃 さん  
 部員 ◎西面妃奈乃 ○大隅志乃

### 数の暴力

美術部の活動内容は、大きく分けて三つあります。一つ、自由に絵を描くこと。二つ、学校のイベントのしおりの表紙や挿絵を描くこと。三つ、文化祭で展示をすること。

我々は現在、ある一つの大きな問題に直面しています。それは、部員が少ないこと。高校生の部員は二名です。なので活動内容をなんと二名でこなさねばなりません。なんてこと。そして来年度部員が増えないと廃部。なので、部員を増やすことが目標です。



## 文芸部

部長 三組 伊藤 尚 さん  
 部員 ◎伊藤尚 ○松尾美桜 千古紘人

### ほのぼのといこうぜ

僕たち文芸部はたった三人の部員で、のんびりと楽しく部活をしています。気が向いたら小説や詩を書いて、気が向かないときは仲良くトランプをする。そんな感じですよ。さて、文芸部の目標です。部員を増やすこと、来年の文化祭までに部誌を作りあげることです。ほのぼのした部活で、兼部でもいいので文芸部に入ってくれませんか。そして一緒に思い出のページを部誌に刻んでみませんか。僕たちはいつでも大歓迎します!!

## 放送映像文化部

部長 五組 上岡 みちる さん  
 部員 ◎上岡みちる ○後藤美温 伊藤尚

### KBC (Kendai Broadcast Club)

私たち放送部は週に三回の活動とお昼の放送をしています。活動内容はアナウンスや朗読の練習をしたり、ドラマやドキュメントの制作をしたりしています。多くの部員が本場に部活熱心で、先輩後輩関係なく全国大会に行くという目標のために、意見を言えるのが今の放送部の魅力だと思っています。いつもお昼の放送にたくさんさんのリクエストをありがとうございます。これから新しい企画も考えていこうと思っていますので、楽しみにしていってください。



## 今後の行事予定 (2年生関連)

- 9月
- 22日(金) いのちの教育講演会34限 成績不振者保護者招集
- 27日(水) 前期終業式
- 28日(木) 秋季休業 ~10月1日
- 10月
- 2日(月) 始業式  
タイ・トリウム高校歓迎式典
- 4日(水) 体育大会予行・準備
- 5日(木) 体育大会
- 6日(金) 体育大会予備日
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火) 各種委員会
- 13日(金) 生徒保護者研修旅行説明会
- 16日(月) 第3回定期考査 ~19日(木)
- 19日(木) 寮大掃除・寮生集会
- 20日(金) 芸術鑑賞会・研修旅行結団式
- 23日(月) 台湾研修旅行
- 24日(火) //B&Sプログラム
- 25日(水) //選択研修 九份・十分観光
- 26日(木) //故宮博物館 帰国
- 27日(金) 休業日
- 31日(火) 高大連携授業
- 11月
- 3日(金) 文化の日 寮生父母の会
- 4日(土) 進研実力試験~5日(日)